
 
 

 

Gatineau, le 4 novembre 2022  

Projet de renouvellement de l’actif et du milieu de travail de la Place du Portage 

III (RAMT PDP3) 

Place du Centre : Fermeture temporaire de la voie d'accès au quai de chargement 

Place du Portage III 

Le présent avis a pour but d’informer les occupants de la Place du Portage III que la voie d'accès au quai de chargement 

de la Place du Centre sera temporairement fermée les 12 et 13 novembre 2022. 

Secteur affecté :  

Place du Centre - Quai de chargement PDP III - Tour C - Entrée de Sécurité 

Durée des travaux :  

La fermeture temporaire de la voie d'accès est prévue pour la fin de semaine du 12 et 13 novembre 2022. 

Objectif : 

L'objectif principal de la fermeture temporaire de la voie d’accès est de laisser de l’espace pour stationner une grue de 

90 tonnes et d’aider à l’installation.  

Ce à quoi il faut s'attendre :  

• L'entrée de la voie d'accès et la sortie sur le boulevard Maisonneuve seront fermées 

• Une signalisation et un contrôle de la circulation seront mis en place pour diriger les piétons et la circulation 

des véhicules 

• La protection aérienne restera en place pendant les travaux extérieurs des tours C et D. 

 

BGIS s’engage à travailler avec ses clients pour offrir aux employé(e)s des immeubles un milieu de travail sain, sûr et 

fonctionnel. 

 

Pour plus d’informations sur le projet du RAMT PDP3, veuillez contacter : 

Yalowan Dossa 

Gestionnaire des Communications  

Courriel : Yalowan.dossa@bgis.com 

  Téléphone : 343.571.4894 

  



 
 

 
Gatineau November 4th, 2022  

Place du Portage lll Asset and Workplace Renewal (PDP3 AWR) Project 

Place du Centre: Temporary Closure of Access Route to Loading Dock 

Place du Portage III 

This notice is to inform all occupants of Place du Portage III that the access route to the Place du Centre loading dock 

will be temporarily closed on November 12 and 13, 2022. 

Area Impacted:  

Place du Centre - Loading Dock PDP III - Tower C- Security Entrance 

Duration of work:  

The temporary closure of the access route is scheduled for the weekend of November 12 and 13, 2022.  

Purpose:  

The main objective of the access route temporary closure is to allow space to park a 90-Ton crane and assist with the 

installation of overhead protection.   

What to expect:  

• Entrance to access route and exit onto boulevard Maisonneuve will be closed 

• Signage and traffic control will be in place to direct pedestrians and vehicular traffic  

• Overhead protection will remain in place during the exterior works of Tower C & D. 

BGIS is committed to working with its clients to provide building employees with healthy, safe, and functional 

workplaces. 

 

For PDP3 AWR inquiries please contact: 

Yalowan Dossa 

Communications Manager 

E-mail: Yalowan.dossa@bgis.com 

Phone: 343.571.4894 

 


